



## **Début de la visite officielle du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie à l'Église orthodoxe bulgare**

[gallery]

Le 27 avril 2012, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie est arrivée en visite officielle sur le territoire de l'Église orthodoxe bulgare. Le Primat de l'Église orthodoxe russe est accompagné du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, de l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, de Vladimir Legoïda, président du Département synodal d'information, de l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, de l'archiprêtre Igor Yakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, de l'archidiacre Vladimir Nazarkine, adjoint au président du DREE.

Le Patriarche Cyrille a été accueilli à l'aéroport de la capitale bulgare par le métropolite Dométien de Vidin, le métropolite Cyrille de Varna et de Preslav, le métropolite Galaktion de Stara Zagora ; l'évêque Naoum de Stobi, premier secrétaire du Saint Synode ; l'évêque Jean de Znepole, vicaire du Patriarche de Bulgarie ; l'higoumène Philippe (Vassiltsev), recteur du métochion de l'Église orthodoxe russe à Sofia ; Emile Velinov, chef du Directorate pour les religions au Conseil des ministres de la république de Bulgarie et Youry Issakov, ambassadeur plénipotentiaire et extraordinaire de la Fédération de Russie en République de Bulgarie.

A son arrivée à Sofia, le Primat de l'Église orthodoxe russe s'est adressé aux médias :

« Je suis heureux de fouler le sol bulgare. C'est ma première visite à l'Église orthodoxe sœur de Bulgarie depuis mon intronisation. J'ai eu souvent l'occasion de me rendre en Bulgarie auparavant et mon cœur est ouvert aux fidèles orthodoxes, au pays, à son peuple.

Je me réjouis de rencontrer le Patriarche Maxime et le peuple des fidèles de Bulgarie afin de prier ensemble et de discuter des questions à l'ordre du jour en vue du développement des relations bilatérales et panorthodoxes.

Je tiens à souhaiter paix et prospérité à votre pays, souhaiter l'essor de l'Église orthodoxe de Bulgarie. Que la paix et la prospérité demeurent sur cette terre et reposent sur son peuple. »

Depuis l'aéroport, le Patriarche Cyrille s'est ensuite rendu à la résidence du Saint Synode de l'Église orthodoxe bulgare où il a été chaleureusement accueilli par le Patriarche Maxime. A la chapelle synodale dédiée au saint roi Boris, le Patriarche Cyrille a présidé un office d'action de grâce à l'occasion de l'arrivée en Bulgarie de la délégation de l'Église orthodoxe russe.

Le Primat de l'Église bulgare s'est adressé au Patriarche Cyrille remarquant en particulier : « C'est avec une grande joie que nous recevons aujourd'hui Votre Sainteté et Vos honorables compagnons à la Chapelle synodale, dans les locaux du Saint Synode. Nous voyons dans cette visite un nouveau maillon de la chaîne multiséculaire qui unit nos deux Églises-sœurs, car vous nous donnez la bénédiction de la Sainte Église orthodoxe russe, et emmenez avec vous la bénédiction du tsar Boris, de saint Jean de Ryla et de tous les saints bulgares. »

« Que le Dieu très-miséricordieux comble de santé et de prospérité Votre bien-aimée Sainteté et vos très honorables compagnons, au nom de la prospérité de la Sainte Église orthodoxe russe, au nom de la prospérité ultérieure de votre Patrie et de l'amour éternel entre nos peuples frères et nos Églises sœurs ! » a conclu le Patriarche de Bulgarie.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe s'est adressé à son tour à l'assistance :

« Sainteté, Eminences révérendissimes, Eminences,

Le Christ est ressuscité !

C'est avec joie que je salue votre Sainteté et nos chers confrères archipasteurs. J'ai foulé aujourd'hui l'antique sol bulgare, remerciant Dieu en ce début de ma visite irénique sur le territoire de la sainte Église de Bulgarie.

Des liens d'affection multiséculaires unissent nos Églises. Notre communion spirituelle est fondée sur l'œuvre des illuminateurs des Slaves, les saints Cyrille et Méthode égaux aux apôtres et leurs disciples. Notre communion dans l'amour repose sur le fondement de la sainte foi orthodoxe et est cimentée par l'héroïsme et les sacrifices de nos aïeux.

Je suis heureux de voir Votre Sainteté en bonne santé, vous qui êtes le Primat le plus âgé de l'orthodoxie mondiale.

Il m'est agréable de rencontrer de nouveau les hiérarques de l'Église orthodoxe bulgare. Je connais beaucoup d'entre eux depuis bien plus d'une décennie.

J'ai souvent visité la Bulgarie lorsque j'étais président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. Cependant, c'est ma première visite en tant que Primat de l'Église orthodoxe.

Dieu fasse que cette visite soit une réussite et ouvre une nouvelle page dans l'histoire des relations fraternelles entre nos Églises, si riche de grands noms et d'évènements glorieux.

Que la paix du Christ et son ineffable miséricorde demeure toujours sur Votre Sainteté et Sa Sainte Église orthodoxe Bulgare.

Le Christ est ressuscité ! »

Le Patriarche Cyrille a remis au Primat de l'Église orthodoxe bulgare une icône de la Mère de Dieu « du Signe ».

Après l'office d'action de grâce, le Patriarche Cyrille s'est rendu à la Chambre synodale, où les Primats de l'Église orthodoxe russe et de l'Église orthodoxe bulgare se sont fraternellement entretenus.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54265/>